JUSTICIA

Va a proceso en prisión por asesinato de activista

Aunque durante la audiencia que se realizó en Cuautla, el juez de control reconoció discrepancias en las declaraciones de testigos; encontró <u>elementos suficientes</u> para vincular a proceso a Javier alias "Tamalaco" como coautor material en el asesinato de Samir Flores en 2019. Fue así que el magistrado vinculó a proceso a Javier "N" por homicidio calificado cometido en agravio del activista y principal opositor al proyecto de la termoeléctrica de Huexca.

DERECHOSHUMANOS Tras denuncia, Croacia

investiga abusos a migrantes Lighthouse Reports, una ONG de

periodismo de investigación, publicó un informe en el que participó la revista alemana **Der Spiegel** y el diario francés Libération; sobre prácticas policiales ilegales y violentas contra inmigrantes. En respuesta, el Gobierno croata creó una comisión para investigar las acusaciones, mientras que el ministro del Interior, Davor Bozinovic, aseguró que la policía "no permite" a sus agentes abusos de poder. Las grabaciones muestran a personas enmascaradas y sin insignias, pero que usan los mismos equipos que la policía croata, golpeando a migrantes y lanzándolos al río Korana, en la frontera con Bosnia; para devolverlos a ese país.

SEGURIDADPÚBLICA

Muere joven de 22 años durante cirugía estética

Quien en vida se llamara Cinthia Vega, falleció por complicaciones luego de una liposucción que se realizó en la clínica Elohim, ubicada en la colonia Mitras, en el centro de Monterrey. Durante la intervención a la hoy occisa se le elevó la presión arterial, por lo que fue trasladada a la Unidad Médica camino Real a bordo de un vehículo particular, pero llegó sin signos vitales. Como respuesta, la Fiscalía General de Justicia de Nuevo León abrió una carpeta de investigación

IACIONAL



Como hace dos semanas, la inflación superó ligeramente lo previsto, pues expertos estimaban una tasa de 5.97%. Según los datos que el INEGI dio hac algunas horas, el indicador alcanzó el 6% durante septiembre, y <u>suma siete</u> meses consecutivos fuera del rango objetivo del Banxico, que lo colocaba en un 3%. Clasificado como el segundo estado más pequeño por extensión territorial, Morelos sufrió la mayor inflación del país, con una tasa de 0.97% en comparación mensual. Le siguieron Chihuahua y Baja California, ambos con un nivel de 0.94%. **INTERNACIONAL**

Sacude terremoto Pakistán,

reportan veinte muertos

Una remota zona montañosa pakistaní salpicada de minas de carbón y casas de barro, fue la más afectada por el terremoto de 5.9 en escala de Richter que ocurrió cerca de Harnai, en la provincia de Baluchistán. Muchas de las víctimas murieron por el colapso de techos y muros, entre los muertos había seis niños. Autoridades reportan que varias personas podrían seguir **atrapadas** y ponderan la magnitud de muerte y destrucción que causó el **DEPORTES**



a Cardenales; campeón sigue vivo y va a playoffs

El empate desapareció en un parpadeo en la novena entrada con el jonrón de dos carreras de Chris Taylor y los Dodgers eliminaron a los Cardenales en el Juego de Comodines. La victoria de anoche por 3-1, la 106 del equipo angelino; les permitió avanzar a la Serie Divisional de la Liga Nacional, en la que enfrentarán a los Gigantes y donde tendrán presencia los mexicanos Julio Urías y Víctor González. Los playoffs 2021 <u>se completan con</u>el Tampa Bay-Boston, Houston-Chicago y Milwaukee-Atlanta.

CULTURA

Gurnah le da a Tanzania el Nobel de Literatura Porque Abdulrazak Gurnah logra "una penetración intransigente y compasiva en los efectos del colonialismo" y recrea conmovedoras descripciones de sus efectos en África; <u>la academia sueca</u> decidió otorgarle el premio. El novelista nacido en Zanzíbar y con 18 años viviendo en Reino Unido, a donde llegó como refugiado, es autor de 10 novelas, entre las que destacan "Paradise" (1994), "Desertion" (2005) y "Afterlives" (2020)



oj@pjec.g